

○ 活動の感想

- ・盛岡中央卸市場の食材提供の試験的な取組みにより、数件の野菜をたくさんいただきました。大変助かりました！
- ・どっさりの大根をどのようにこどもが食べられるように作るか悩みましたが、びっくりドンキーさんのメニューアイデアをいただいて、ハンバーグにふさわしい大根と人参ときゅうりの千切りサラダにしました。大根は酢を入れて辛みを抜きました。こどもたちは残すことなくパクパク食べていたのが嬉しかったです。
- ・魚メニューもやりたいと思っていて、野菜がたくさん与えられたので、フライのあんかけにしました。里芋や白菜、野菜どっさを比内鶏汁にしておかわりが足りないほど好評でした。
- ・定員50名を若干オーバーし、大勢の夕食でしたが、昼から来て食器の煮沸消毒をしてくださる方、調理ボランティアなどたくさん来てくださり、とても助かっています。
- ・岩手日報がジュニアウィークリーが継続的配られることを当たり前にしたくないので、こどもたちと一緒に感謝の寄せ書きをしました。
- ・食前食後に外で遊ぶ子どもたちが、そろそろ鬼ごっこやかくれんぼに飽きてきた様子なので、ボールやドッチビー、なわとびを用意して遊びが広がるようにしたいと思いました。
- ・夕方から小さいお子さんと一緒に参加するママさんたちは、手が空いている方はこどもケアを自発的にしてくださったり、普段向き合う時間が少ない分、ご自分のお子さんと一緒に遊んで有意義な時間を過ごしたりなど、素敵な光景を見て励まされています。
- ・今回もリピーターのママさんのご紹介で参加された親子さんがいらして嬉しかったです。どんどん誘い合って、素敵な時間づくりにご利用いただきたいと思います。

○活動の様子



